
Jahreshauptversammlung 2015 
 
Am 19.03.2015 fand die diesjährige Jahreshauptversammlung der SKG Stockstadt, 
Abteilung Tennis in der Gaststätte Altrheinhalle statt. 
 
Ludwig Christlbauer teilte in seiner Ansprache mit, dass die Mitgliederzahlen der 
Abteilung leicht rückgängig sind und würdigte die sportlichen Erfolge. 
Die Neugestaltung der Tennisanlage wurde erfolgreich abgeschlossen. 
Der Platzwart Wilfried Massag konnte für die neue Saison wieder verpflichtet werden. 
Die Frühjahrsinstandsetzung der Plätze beginnt am 23.03.2015, ab Samstag, 
28.03.2015 sind die normalen Arbeitseinsätze geplant. 
Der Vertrag für die Tennishalle wurde bis zum 30.04.2017 verlängert. 
Ludwig Christlbauer kündigt an, dann die Hallenorganisation zu beenden und bittet 
darum zeitnah einen Nachfolger zu finden.  
Für die tatkräftige Unterstützung beim Hallendienst gebührt Alfred Diehl ein großes 
Dankeschön. 
 
Für die erfolgreiche Ausrichtung der 40-Jahr Feier im vergangenen Jahr wurde 
besonders Petra Hoffmann gedankt und auch dem Vorstand dankte Ludwig 
Christlbauer für die gelungene Präsenz der Tennisabteilung auf dem 
Weihnachtsmarkt.  
Am Ende dankte Ludwig Christlbauer allen Mitgliedern für ihr Engagement. 
 
Rocky Selle (Rechner) informierte über Ein- und Ausgaben des letzten Jahres und 
stellte fest, dass der Tennisverein, trotz Ausgaben durch Baumaßnahmen im letzten 
Jahr finanziell gut aufgestellt ist. 
 
Der Sportwart Florian Stricker berichtete über das Abschneiden der Mannschaften im 
letzten Jahr und gab bekannt, dass insgesamt 6 Mannschaften (Erwachsene) für die 
neue Saison gemeldet wurden. Am Ende der Sommerferien ist ein LK-Turnier in 
Stockstadt geplant. 
 
Jugendwartin Jana Klar stellte die sportlichen Leistungen der 5 Jugendmannschaften 
des vergangenen Jahres dar und teilte mit, dass für die neue Saison 4 Mannschaften 
gemeldet werden. 
Ein neuer Trainer konnte als Ersatz für Moritz Linhart für die Jugend gefunden 
werden. 
 
Die Kassenprüfer Monika Christlbauer und Heidi Büchsenschütz haben die Kasse 
geprüft und eine ordnungsgemäße Kassenführung festgestellt. M. Christlbauer 
beantragte, den Vorstand zu entlasten. 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 
 
In der allgemeinen Aussprache wurde beschlossen, einen Arbeitskreis zum Thema 
Mitgliederwerbung und Darstellung der Tennisabteilung in der Öffentlichkeit zu 
gründen. 


